A l'occasion de ses 15<sup>èmes</sup> rencontres, l'ANACT, accueillie par la Direction de l'archéologie de la ville de Chartres, propose un colloque-bilan sur l'archéologie territoriale.

Au cours de ces trois journées, il s'agira en premier lieu de dresser le panorama actuel des acteurs de cette archéologie, de raconter leur histoire, d'évoquer leurs spécificités et de comprendre de quelle façon leurs transformations se sont inscrites dans l'évolution des politiques publiques de l'archéologie et du patrimoine conduites en France.

Il conviendra dans un second temps - sur la base de ce bilan - de questionner le devenir de l'archéologie territoriale, afin de mieux comprendre quels en sont les grands enjeux (place pour la recherche, articulation archéologie préventive et archéologie programmée, avenir des actions de valorisation et lien avec les musées, perspectives professionnelles pour les nouvelles générations).